

Seminar am 12.06.2018 zum Thema: Das Wahlverfahren der Schwerbehindertenvertretung und prozessuale Gestaltungsmöglichkeiten der Schwerbehindertenvertretung

In dem Seminar behandeln wir angesichts der wieder anstehenden Wahlen sowohl die Fragen der Einrichtung einer Schwerbehindertenvertretung, wenn eine solche noch nicht besteht, wie auch die Organisation und den Ablauf des Wahlverfahrens.

So werden die Fragen der Wählbarkeit, der Wahlberechtigung, des förmlichen Ablaufs des Wahlverfahrens und evtl. Anfechtungsmöglichkeiten behandelt.

Weiter werden wir darauf eingehen, für den Fall, dass der Arbeitgeber sich der Wahl widersetzt, wie darauf zu reagieren ist.

Auch werden wir auf die prozessualen Möglichkeiten des Schwerbehindertenvertreters (Beschlussverfahren vor dem Arbeitsgericht) eingehen.